

## Verkehrssituation Westend

Parkraum ist im Bereich Westend des 8. Stadtbezirks äußerst knapp wegen des Altbaubestandes (Parklizenzgebiet extra ausgeweitet über den Mittleren Ring hinaus). Durch die Großbaustelle in der Westend-/Barth- und Ridlerstraße (Verlegung von Fernwärme bzw. -kälte) kommt es zu erheblichen Behinderungen.

Der BA8 fordert die Stadtverwaltung auf, folgende verkehrsrechtliche Anordnungen unverzüglich aufzuheben:

### **Parkverbot beidseits an der Ridlerstraße zwischen Gollier- und Astallerstraße** (im Plan rot)

Begründung:

Die Bautätigkeit um Umgriff der Barth- und Westendstraße (Fernwärme/-kälte) ist weitestgehend abgeschlossen. Der o.g. Abschnitt wird seit über zwei Wochen nicht mehr zu Bauzwecken genutzt; weder durch Baufahrzeuge noch durch Lagerung von Baumaterial.

### **Einbahnregelung in der Ridlerstraße zwischen Gießerweg und Gollierstraße** (Wiedereinführung des Zweirichtungsverkehrs; im Plan rot)

Begründung:

Die Bautätigkeit in der Ridlerstraße (Fernwärme/-kälte) ist seit 3 Wochen abgeschlossen. Der o.g. Abschnitt wird seither als zusätzlicher Parkraum für die PKW der Bauarbeiter der TÜV-Großbaustelle genutzt.

### **Parkverbot in der Astallerstraße (Ostseite) zwischen Westend- und Gollierstraße und Zwei-Richtungs-Verkehr** (Wiedereinführung der Einbahnregelung Richtung Süden; im Plan blau)

Begründung:

Die verkehrsrechtliche Anordnung war notwendig während der Totalsperrung der Barthstraße durch o.g. Baustelle. Die Totalsperrung der Barthstraße ist seit etwa 6 Wochen aufgehoben.

### **Zwei-Richtungs-Verkehre in der Westendstraße und der Guldeinstraße (jeweils zwischen Astaller- und Gollierstraße)** (im Plan blau)

Die verkehrsrechtliche Anordnung war notwendig während der Totalsperrung der Barthstraße durch o.g. Baustelle. Die Totalsperrung der Barthstraße ist seit etwa 6 Wochen aufgehoben.

### **Wiedereinführung der Einbahnregelung Richtung Westen in der Gollierstraße zwischen Astaller- und Ridlerstraße** (im Plan grün)

Die verkehrsrechtliche Anordnung war notwendig während der Totalsperrung der Barthstraße durch o.g. Baustelle. Die Totalsperrung der Barthstraße ist seit etwa 6 Wochen aufgehoben.

